

Aumentan labores de rescate en Ciudad de México tras el terremoto



México, 25 sep (RHC) Los brigadistas aumentaron las labores para rescatar a personas con vida en un edificio de Ciudad de México, que colapsó el pasado día 19 tras el terremoto de magnitud de siete coma uno.

Protección Civil informó que se removieron algunos escombros para avanzar en las labores de rescate.

En tanto la ayuda humanitaria continúa llegando al lugar y a otras comunidades como Puebla y Morelos donde el acceso es difícil.

El coordinador nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Luis Felipe Puente, precisó que hasta la tarde del domingo se contabilizan 320 fallecidos.(Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba